

宮城県の事業に関する不正請求について

2025年11月21日
株式会社ジェイアール東日本企画

株式会社ジェイアール東日本企画（東京都渋谷区：代表取締役社長 石川 明彦、以下弊社）は、2019年度から2023年度にかけて中央省庁等より受託した83事業について、人件費を過大に請求していた可能性が高いと考えられることを、外部調査委員会による調査報告書に基づき2025年5月30日に公表いたしました。また、11月5日に、本報告書における原因分析と再発防止策の提言を真摯に受け止め、またその後の調査状況も踏まえ、具体的な再発防止策を策定し、公表させていただきました。

上記の11月5日公表のリリースに記載の通り、2019年度から2024年度にかけて弊社にて地方公共団体等から受託した一部の事業において、不正な請求があったことが確認され、関係者の皆さまとの協議を踏まえ、随時公表させていただくこととしておりました。この度、宮城県経済商工観光部から受託した事業のうち、作業時間を計上して人件費を請求した事業について不正の疑いを認めたことから、今後、宮城県の調査を受けることとなりました旨、公表させていただきます。調査については真摯に対応させていただく所存です。

関係の皆さまにご迷惑をおかけしていることを深くお詫び申し上げるとともに、信頼回復に努めてまいります。